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Gracias por venir tantas personas aquí visitar este Pesebre 

26/12/2014 
Madre Santa querida, acepte de todo mi corazón mis felicitaciones, por traer hasta 
nosotros un Niño tan lindo que viene para salvarnos en este día de Navidad. Amen. 

Alabar un único Rey es tener en su corazón una luz que viene iluminando el camino para 
los otros que viene atrás. Sabe Mi hijo, que una persona, para llegar al punto, en el día 
de hoy, de ser comprometido por más de un millón de personas que pasan a leer, como 
una mensaje de esta naturaleza, es porque el Espíritu Santo viene llamando para vivir 
eternamente estas personas, y ellas deberían siempre agradecer a Mi Santo Hijo Jesús, 
de tener un profeta tan amoroso y respetador con Mi Santo Hijo Jesús. Mire que un 
mundo como viene aconteciendo, solo pecados de adulterio, tener un simple hombre 
así es rarísimo, que no mide esfuerzo para hacer lo que viene haciendo, pidiendo 
siempre respeto con Niño Jesús, y no de uno que quiere tomar Su lugar. Las fiestas 
conmemorativas siempre fueron de grandes respeto, como la de ayer, día de Navidad, 
más infelizmente, solo puede tener la Presencia de Jesús Sacramentado aquí, por el 
debido respeto de los dos padres que aquí vinieron. Solo puedo traer más alegría en los 
corazones de los que aquí vinieron. Ellos vieron que la Iglesia verdadera, dejada por 
Jesús, ahora está siendo aquí, por debido respeto que se da. 

¿Santa Madre, como queda para esos padres lo que yo hago? ¿Volverán siempre?  

En un pequeño corazón es que se encuentra un hombre que viene manteniendo los 
derechos sagrados, conforme escrito está, y este eres tú, Pedro II. En ti no se encuentra 
nada de error. Haces todo lo posible para ser comprometido. Tu tocas, cantas, alegras 
los corazones delas personas, haces de todo para mostrar cómo debe ser. Los Apóstoles 
de Cristo también así fueron. Y no solo predicaron el Evangelio, ellos también sabían 
siempre cantar una canción para Jesús y a Mí también. 

Como Madre de Jesús Sacramentado, solo puedo agradecer: Gracias por venir tantas 
personas aquí visitar este Pesebre dentro de esta Iglesia tan linda, donde Mi Santo Hijo 
Presente siempre está, y Yo, María, y José. Nosotros tres permanecemos aquí, por ser 
este el último profeta que viene cuidando de este lugar tan sagrado. 

María Santísima y Pedro II 

 

 


